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El PSOE de 
Leganés renueva 
su Ejecutiva 
Municipal con 
una lista de 
unidad liderada 
por Miguel 
Recuenco
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El PSOE de Leganés ha 
renovado su Comisión 
Ejecutiva Municipal con 
una lista de unidad que 
combina renovación y 
experiencia.
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El Mercado de San 
Miguel, historia 
y presente de un 
sitio espectacular 
para ir de tapeo 
en pleno centro de 
Madrid
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Fallece el Papa 
Francisco a los 88 
años
El Papa Francisco, líder de la Iglesia Católica 
desde 2013, ha fallecido este lunes a los 88 años 
en el Vaticano, según ha confirmado la Oficina de 
Prensa de la Santa Sede. Jorge Mario Bergoglio, 
primer pontífice latinoamericano y jesuita en 
ocupar el cargo, deja una profunda huella como 
uno de los papas más influyentes del siglo XXI.

Alcorcón Pág. 6

Mueren dos 
bomberos y uno 
está en estado 
crítico tras un 
incendio en 
un garaje de 
Alcorcón
Dos bomberos han 
fallecido y uno más se 
encuentra en estado 
crítico tras un incendio 
ocurrido el 2 de abril 
de 2025 en un garaje 
de Alcorcón.

Chus Monroy, director de 
LGN Medios: "El medio 
de comunicación 
más emergente 
de la zona sur 
de Madrid"

Conversamos con el director 
de este medio independiente 
que se ha ganado un lugar en 
el panorama informativo de la 
Comunidad de Madrid.
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- Trending Topics -

© CINFASALUD | Mujer en árbol

El Profeta @EiProfeta
OFICIAL Max acaba de confirmar los 
primeros 6 miembros del casting de la nueva 
serie de Harry Potter. 
• John Lithgow: Dumbledore
• Janet McTeer: McGonagall
• Paapa Essiedu: Snape
• Nick Frost: Hagrid
• Luke Thallon: Quirrell
• Paul Whitehouse: Filch

Informativos Telecinco @informativost5
Los balcones para ver las procesiones de 
Semana Santa en Sevilla alcanzan los 4.000 
euros: "Es un privilegio"

ABC.es @abc_es
El Gobierno señala ahora que presentar 
los Presupuestos sería «hacerle perder el 
tiempo» al Congreso ”

Ayuntamiento de Leganés @AytoLeganes
El alcalde @marecuencopp realiza una 
declaración institucional en la que lamenta 
que la oposición haga perder otro mes a 
#Leganés con los Presupuestos
“Han decidido frenar los Presupuestos, 
no porque tengan una alternativa mejor, 
sino simplemente por bloquear. Y mientras 
tanto los vecinos son los que pagan 
las consecuencias. Ya podríamos estar 
avanzando en infraestructuras, ayudas 
sociales, en seguridad…”, ha argumentado

 

EL BARÓMETRO

  

actualidad

La astenia primaveral afecta al 
2% de la población al inicio de 
la estación

Astenia primaveral: cuando la primavera 
agota

Con la llegada del buen tiempo, muchas personas sienten 
más energía. Sin embargo, otras experimentan cansancio, 
apatía y trastornos del sueño: es la astenia primaveral. 
Según la doctora Ana Bellón, colaboradora de Madrid 
Mejora Tu Vida, afecta al 2% de la población, sobre todo a 
mujeres de entre 20 y 50 años.
Este estado puede deberse a una lenta adaptación a los 
cambios de luz, temperatura y ritmos circadianos. Las 
alergias y los antihistamínicos también pueden aumentar el 
cansancio.

Los síntomas más frecuentes son fatiga, irritabilidad, falta 
de concentración, insomnio o baja libido. Aunque molesta, 
suele durar entre una y dos semanas.
La doctora Bellón aconseja llevar una vida saludable, 
hacer ejercicio moderado, comer bien y dormir con 
regularidad. Si el malestar persiste, lo mejor es acudir a un 
profesional.

Madrid concederá a Mario 
Vargas Llosa la Medalla 
Internacional de las Artes 
a título póstumo

Homenaje póstumo a Vargas Llosa
Ayuso anuncia que Mario Vargas 
Llosa recibirá la Medalla Inter-
nacional de las Artes a título pós-
tumo. El Nobel falleció a los 89 
años en Lima. Madrid le rendirá 
homenaje en la Hispanidad 2025 
y los Premios de Cultura. Almei-
da también confirmó un espacio 
conmemorativo en la ciudad que 
consideraba su hogar.

Crisis sanitaria en Texas por brote 
de sarampión
Más de 500 contagios y dos me-
nores fallecidos han puesto en 
alerta al estado. El último caso, 
una niña de ocho años no vacuna-
da. Las autoridades insisten en la 
importancia de la inmunización. 
Gaines, con baja tasa de vacunas, 
es el foco. EE.UU. ya supera los 
600 casos en 2025.

Dos niños mueren en 
Texas debido a un brote de 
sarampión

Fallece el Papa Francisco: 
se cierra una era de 
apertura en la Iglesia 
Católica

El Papa Francisco, líder de la Iglesia 
Católica desde 2013, ha fallecido este 
lunes a los 88 años en el Vaticano, se-
gún ha confirmado la Oficina de Prensa 
de la Santa Sede. Jorge Mario Bergo-
glio, primer pontífice latinoamericano 
y jesuita en ocupar el cargo, deja una 
profunda huella como uno de los papas 
más influyentes del siglo XXI.

Su papado se caracterizó por un en-
foque pastoral centrado en la inclusión, 
el diálogo interreligioso y la defensa 
de los más desfavorecidos. Con un 
estilo cercano, reformó aspectos clave 
del Vaticano, impulsó la transparencia 
económica y enfrentó con determina-
ción los escándalos de abusos. Su en-
cíclica Laudato Si’ lo consolidó como 
un referente global en la lucha por el 
medioambiente.

Francisco también será recordado 
por gestos y frases que marcaron un 
cambio de tono en la Iglesia, como 
su emblemático “¿Quién soy yo para 
juzgar?”, en relación con las personas 

LGTBIQ+. Su constante defensa de los 
migrantes, su crítica al sistema econó-
mico global y su llamado a la paz fue-
ron pilares de su legado.

Con su fallecimiento, se abre un 
nuevo proceso para elegir a su suce-
sor. El Cónclave, integrado por 129 
cardenales con derecho a voto, definirá 
el rumbo de la Iglesia en un momento 
clave. Entre los nombres que suenan 
como posibles sucesores están los car-
denales Luis Antonio Tagle (Filipinas), 
Odilo Scherer (Brasil) y Pietro Parolin 
(Italia).

El mundo entero observa con expec-
tativa el inicio de este nuevo capítulo.

Fallece el Papa Francisco a los 88 años

© Nueva Vida | Papa Francisco
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entrevista

1. ¿Cuál fue la motivación principal para fundar LGN 
Medios y qué necesidades informativas buscaban cubrir 
en la Comunidad de Madrid?

La motivación principal fue sin duda las ansias de empren-
der del fundador de la radio, Antonio Expósito, propietario 
también de Grupo EM. Existía una necesidad de crear un 
conglomerado mediático con una agencia de noticias, un 
periódico, una guía cultural y de ocio y una emisora de ra-
dio, todo ello de ámbito local pero de vocación universal. 
LGN Radio se escucha en muchas partes del mundo, curio-
sos que en Texas desde su ordenador entran en nuestra web 
por ejemplo. En la Comunidad de Madrid, según las últimas 
analíticas tenemos picos de 80.000 oyentes.

 "Queríamos un medio cercano, que escuchara 
a los vecinos y diera voz a lo que no aparece en 
los grandes titulares."

2. ¿LGN Medios se caracteriza por su independencia y 
enfoque local. ¿Cómo logran mantener esa independencia 
editorial en un entorno mediático tan competitivo?

No es fácil, pero es posible si tienes claras tus prioridades. 
Desde el primer día decidimos no depender de grandes 
grupos ni de líneas editoriales impuestas. Contamos con un 
modelo sostenible basado en alianzas locales, publicidad 
responsable y, sobre todo, el compromiso de un equipo que 
cree en lo que hace. Nuestro enfoque es claro: contar lo que 
pasa, guste o no, sin filtros.

 "Nuestro enfoque es claro: contar lo que pasa, 
guste o no, sin filtros."

3. En su trayectoria, ¿cuáles considera que han sido los 
mayores retos y logros de LGN Medios hasta la fecha?

El mayor reto ha sido posicionarnos sin renunciar a nuestros 
principios. No todo el mundo entiende o apoya un medio 
independiente, pero poco a poco nos hemos ganado el 
respeto. Uno de los mayores logros ha sido consolidar 
una comunidad fiel que nos escucha, llevamos ocho años 
non stop emitiendo, nos sigue y participa. Además, hemos 
conseguido que nuestra voz llegue más allá del sur de 
Madrid, siendo un referente en toda la Comunidad.

 "El mayor reto ha sido posicionarnos sin re-
nunciar a nuestros principios."

4. ¿Cómo ha evolucionado la relación de LGN Medios 
con su audiencia y qué papel juegan las redes sociales en 
su estrategia de comunicación?

La relación con nuestra audiencia es directa y productiva, y 
eso lo valoramos muchísimo, todos los días, al menos una 
vez, entra una persona en el estudio a intentar denunciar algo 
que le afecta directamente en su propia calle o barrio. Las 
redes sociales han sido clave para crear comunidad, recibir 
feedback inmediato y generar conversación. Ya no se trata 
solo de informar, sino de conectar. Hoy en día, muchos de 
nuestros reportajes, entrevistas o programas llegan antes a 
través de redes que por la vía tradicional.

 "Ya no se trata solo de informar, sino de co-
nectar."

5. Mirando al futuro, ¿cuáles son los próximos proyectos 
o metas que tiene LGN Medios para seguir creciendo y 
consolidándose en el ámbito informativo?

Queremos seguir apostando por el contenido de calidad por 
supuesto y mejorando. Te puedo adelantar que en breve 
tendremos cabeceras de Lgnmedios en varios municipios de 
nuestro entorno y crearemos un canal de tv por internet de 
noticias 24 H tanto locales como nacionales e internacionales. 
Y Reforzar nuestras plataformas digitales. El futuro pasa por 
ser útiles a la sociedad, informando y entreteniendo desde lo 
local con impacto global.

 "El futuro pasa por seguir siendo útiles para 
la gente, informando desde lo local con impacto 
global."

© LGN Medios | Chus Monroy

El medio de comunicación más emergente de la zona sur de Madrid
Entrevista a Chus Monroy, Director de LGN Medios
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leganés

© Ayto Leganés | Aula Infantil

© PSOE Leganés | Miguel Recuenco

Leganés entrega más 
de 700 contenedores a 
Torrent en una iniciativa 
solidaria

Leganés ha acogido la presenta-
ción de una iniciativa solidaria en 
apoyo a los municipios afectados 
por la DANA, con la colabora-
ción de la Generalitat Valenciana, 
la FEMP y Ecoembes. En total, 
nueve localidades han donado 
más de 2.900 contenedores de 
residuos; el Ayuntamiento de Le-
ganés ha contribuido con más de 
700, que se destinarán al munici-
pio valenciano de Torrent.

El acto contó con la partici-
pación del alcalde Miguel Ángel 
Recuenco, quien destacó la so-

lidaridad de los vecinos de Le-
ganés, así como de autoridades 
como el secretario de la FEMP, 
Luis Antonio Martínez Sicluna, y 
la CEO de Ecoembes, Rosa Tri-
go. También estuvieron presentes 
representantes de los municipios 
colaboradores y la concejala de 
Medio Ambiente y Sostenibilidad 
de Leganés, Violeta Bonet.

Recuenco recordó que Leganés 
fue de los primeros en actuar tras 
la DANA, enviando Protección 
Civil, 30 camiones con ayuda y 
organizando una campaña de ju-
guetes. Bonet, por su parte, agra-
deció la elección de Leganés para 
acoger el acto y subrayó la impor-
tancia de seguir colaborando en-
tre instituciones para responder a 
las emergencias de forma efectiva 
y solidaria.

Leganés dona más de 700 
contenedores a Torrent para apoyar a 
los afectados por la DANA

Leganés refuerza su 
plantilla en Escuelas 
Infantiles con 16 
nuevas educadoras

   
El Ayuntamiento de Leganés ha 
incorporado 16 nuevas educadoras 
a las Escuelas Infantiles y Casas de 
Niños del municipio, garantizando así 
una educación de mayor calidad. Esta 
medida pone fin a ocho años sin cubrir 
vacantes ni jubilaciones, y permitirá 
recuperar la normalidad en las aulas 
desde este miércoles.

La concejala de Educación, 
Mercedes Neria, ha señalado que 
el anterior Gobierno no cubrió 
estas plazas y acusó a la oposición 
de apostar por la privatización del 
servicio. “Hemos devuelto a nuestras 
escuelas la calidad educativa que 
necesitaban”, afirmó. El alcalde, 
Miguel Ángel Recuenco, destacó 
que su Gobierno busca “soluciones 
definitivas” y explicó que las nuevas 
incorporaciones incluyen seis plazas 
de funcionarias y diez de interinas.

Además del refuerzo de personal, 
el Ayuntamiento ha adquirido 
nuevos electrodomésticos y material 
educativo, con intención de ampliar 
los recursos en los próximos meses. 
También ha instado a la oposición a 
apoyar el pago de facturas para estas 
mejoras y permitir el uso del superávit 
municipal.

El compromiso del Ejecutivo 
local es continuar invirtiendo en 
educación infantil, consolidando 
un entorno adecuado para los niños 
y sus familias. Con estas nuevas 
incorporaciones, se permitirá que 
los próximos planes de empleo se 
orienten al refuerzo educativo, sin 
que los nuevos contratos tengan que 
asumir funciones de tutoría.

Leganés refuerza su 
educación infantil 
con 16 nuevas 
educadoras Leganés aprueba su 

nuevo Plan de Coope-
ración 2025-2029

El Ayuntamiento de Leganés 
ha aprobado en el Pleno de 
abril el Plan Municipal de Coo-
peración al Desarrollo 2025-
2029, con el respaldo de todos 
los grupos excepto VOX. Este 
documento sustituye a la ante-
rior estrategia de 2009-2012 y 
define las acciones solidarias 
del municipio para los próxi-
mos cinco años.

La concejala Almudena A. 
Jiménez lo calificó como “una 
herramienta fundamental” para 
avanzar en derechos humanos 
y lucha contra las desigual-
dades. El plan apuesta por la 
eficacia, el impacto real de los 
recursos municipales y la cola-
boración con municipios her-
manados, como Macará (Ecua-
dor), con quien se desarrollan 
programas sobre igualdad, ju-
ventud y discapacidad.

También contempla la fi-
nanciación de ayudas de 
emergencia ante catástrofes 

o conflictos, como la reciente 
expedición a los campamentos 
saharauis de Ausserd. Además, 
prevé subvenciones a entida-
des sociales para proyectos en 
zonas prioritarias y acciones 
de sensibilización.

Con este plan, Leganés re-
fuerza su compromiso con la 
cooperación internacional, los 
ODS y su trayectoria de más 
de 30 años en justicia social.

Leganés aprueba un nuevo Plan 
Municipal de Cooperación al 
Desarrollo 2025-2029

Miguel Recuenco, nuevo 
secretario general del PSOE de 
Leganés

El PSOE de Leganés ha renovado su Comi-
sión Ejecutiva Municipal con una lista de 
unidad que combina renovación y experien-
cia. Miguel Recuenco Pérez ha sido elegido 
como nuevo secretario general, con el objeti-
vo de fortalecer la organización local y pre-
parar un proyecto político sólido de cara a las 
elecciones municipales de 2027.

La nueva dirección cuenta con 21 miem-

bros, hombres y mujeres en paridad, e in-
cluye a las concejalas Sara Oviedo, Laura 
Jiménez y Virginia Jiménez. Entre los cargos 
clave, Francisco Javier Elizo será el nuevo 
secretario de Organización, mientras que 
Inés Represa asumirá la Secretaría de Polí-
tica Municipal. También destaca la incorpo-
ración de Sara Fernández-Nievas, actual se-
cretaria general de Juventudes Socialistas de 
Leganés, reforzando el papel de las nuevas 
generaciones.

Un símbolo de continuidad lo aporta la 
presidencia honorífica de José Luis Pérez 
Ráez, histórico referente del socialismo lo-
cal, que sumará su experiencia al nuevo equi-

po. Elena Ayllón, anterior presidenta local, 
continuará en la ejecutiva con nuevas com-
petencias en Cultura y Deportes.

Durante la misma jornada también se eli-
gió a parte de la representación del PSOE de 
Leganés en el Comité Regional del PSOE-M, 
con nombres como Inés Represa, Juan Ma-
nuel Cintas, Concepción Saugar, Miguel 
García, Sara Oviedo y Rafael Gómez.

La nueva ejecutiva se ha propuesto recu-
perar la confianza mayoritaria de la ciudada-
nía y liderar un proyecto transformador que 
devuelva a Leganés un gobierno progresista 
capaz de responder a los retos sociales y eco-
nómicos del municipio.

El PSOE de Leganés renueva su Ejecutiva Municipal con una lista de unidad 
liderada por Miguel Recuenco

© Prensa Leganés | Contenedores

© Prensa Leganés | Centro en Auserd
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© Noticias para Municipios | Metro El Casar

El Santander SMusic Festival 
inaugura el recinto Iberdrola 
Music.

El nuevo recinto Iberdrola Music, entre Villaverde y Ge-
tafe, abrirá sus puertas en junio con el Santander SMusic 
Festival. Organizado por Live Nation, el evento contará 
con artistas como Maná, Peso Pluma, Orishas, Delapor-
te, Cupido, Airbag y Amparanoia. El festival apuesta por 
la música en español en géneros como pop, rock, indie y 

urbano. A pesar de las críticas vecinales, el Ayuntamiento 
de Madrid prevé mantener una programación estable en el 
espacio. Las entradas, ya a la venta, oscilan entre 65 y 110 
euros. El 27 de junio será la fecha clave con Maná y Peso 
Pluma como cabezas de cartel.

Peso Pluma, Cupido y otros artistas actuarán en Getafe para el 
“Iberdrola Music”

© Turismo Madrid | Santander SMusic Festival

Obras y servicios, especialistas  en mantenimiento 
y  reparaciones de piscinas en la Comunidad de 
Madrid

911 038 550 www.quorumservicios.com | quorumservicios@quorumservicios.com

La ampliación de la Línea 3 de Metro hasta El Casar abrirá el 21 de abril La Línea 3 del Metro llega a El 
Casar

El lunes 21 de abril a las 11:30 h se inaugura 
la ampliación de la Línea 3 de Metro de 
Madrid, que conectará Villaverde con la 
nueva estación de El Casar, en Getafe. La obra 
incluye un túnel de 2,7 km y una estación que 
enlaza con Metrosur y Cercanías C-3. Con una 
inversión de 110 millones de euros financiada 
por fondos europeos Next Generation EU, 
beneficiará a más de un millón de personas 
en el sur madrileño. Aunque prevista para 
febrero, se retrasó por fuertes borrascas 
recientes. El proyecto también contempla 
un aparcamiento con 500 plazas y puntos de 
recarga eléctrica. Esta ampliación refuerza la 
integración de Metrosur con la red principal 
y permitirá reorganizar rutas de autobuses, 
impulsando la movilidad sostenible y 
mejorando notablemente la conexión entre el 
sur y el centro de Madrid.

getafe 5
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© El Diario de Madrid

© Cuatro | Bomberos

Alcorcón

El programa “Vacaciones en paz” busca familias 
en Alcorcón para acoger a menores saharauis 
este verano

El Ayuntamiento de Alcorcón ha lanzado una nueva convocatoria de 
su programa solidario «Vacaciones en paz», invitando a familias del 
municipio a acoger en julio y agosto a menores saharauis de los cam-

pamentos de Tindouf (Argelia). La iniciativa, en marcha desde 1994, 
está organizada por la Asociación Alcorcón por el Pueblo Saharaui 
junto a la Concejalía de Participación Ciudadana, Feminismo y Coo-
peración. Los menores, de entre 8 y 12 años, disfrutan de actividades 
culturales y atención médica que no siempre está disponible en los 
campamentos. La concejal Sonia López ha valorado esta experiencia 
como “una oportunidad única”. Las familias interesadas pueden in-
formarse en femas-sahara.org, escribir a alcorconvacacionesenpaz@
gmail.com o llamar a los teléfonos 660 222 049 y 722 467 152.

Alcorcón busca familias para acoger a menores saharauis en verano

La Policía Nacional 
despliega por primera 
vez a SIRA, el robot 
cuadrúpedo
El dispositivo ha 
participado en una 
operación real en el garaje 
de Alcorcón tras el trágico 
incendio que costó la 
vida a dos bomberos.

   
La Policía Nacional ha utilizado por 
primera vez en un operativo real a 
SIRA, un robot cuadrúpedo valorado 
en medio millón de euros, diseñado 
para intervenir en situaciones de 
riesgo. La actuación tuvo lugar en un 
garaje de Alcorcón, escenario reciente 
de un incendio mortal. Equipado con 
cámaras, sensores y capacidad para 
detectar gases o radiación, SIRA 
transmite imágenes en directo sin 
exponer a los agentes, marcando un 
hito en la robotización policial.

La Policía despliega 
un robot de medio 
millón en el 
incendio mortal de 
Alcorcón

Dos bomberos fallecen y uno 
permanece crítico tras un 
incendio en Alcorcón
El fuego se originó por un 
accidente en un garaje de Las 
Retamas y afectó a varios 
vehículos.

Dos bomberos han fallecido y uno más se 
encuentra en estado crítico tras un incendio 
ocurrido el 2 de abril de 2025 en un garaje 
de Alcorcón. Según el Summa 112, los bom-
beros sufrieron inhalación de humo mientras 
sofocaban las llamas en un aparcamiento 
subterráneo en la zona de Las Retamas, don-
de también resultó herido un vecino tras un 
accidente de tráfico.

El primer bombero murió durante el tras-
lado al hospital por una parada cardiorrespi-
ratoria. El segundo fue hallado sin vida en 

el interior del garaje. El tercero permanece 
en estado crítico en la unidad de quemados 
del Hospital de Getafe. Otros 13 bomberos 
resultaron heridos leves, además del vecino 
implicado.

El Ayuntamiento ha declarado tres días de 
luto oficial y un minuto de silencio. La causa 
del incendio apunta a un vehículo eléctrico 
que colisionó dentro del garaje, provocando 
una explosión. Autoridades regionales han 
elogiado la labor de los bomberos.

Mueren dos bomberos y uno está en estado crítico tras un incendio en un 
garaje de Alcorcón

© Soy de Madrid
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móstoles

Móstoles celebra la Jura de 
Bandera y renueva su imagen 
urbana con nuevas enseñas

El pasado 5 de abril, cerca de 400 vecinos 
de Móstoles participaron en la Jura colecti-
va de la Bandera de España, un acto solem-
ne celebrado en la Plaza del Sol tras varios 
aplazamientos. Organizado por el Ayunta-
miento en colaboración con el Regimiento 
de Infantería «Inmemorial del Rey» Nº 1 
del Ejército de Tierra y el Ministerio de De-
fensa, el evento congregó a más de 2.300 
personas.

En paralelo, el Consistorio ha iniciado 
la instalación de mástiles con banderas de 
España en siete rotondas de acceso a la ciu-
dad, sustituyendo antiguos monolitos dete-
riorados. Las ubicaciones incluyen accesos 
como la entrada al Soto, Parque Coimbra o 
la Plaza de toros. La inversión asciende a 
144.452 euros (sin IVA), una medida que ha 
generado críticas por parte de la oposición.

PSOE, Más Madrid y Podemos han cues-
tionado la prioridad de este gasto frente a 
necesidades sociales. El gobierno municipal 
(PP y Vox) defiende la iniciativa como una 
mejora estética compatible con otras inver-
siones y reducción de deuda. Según fuentes 
municipales, esta actuación busca renovar la 
imagen urbana sin comprometer otras parti-
das presupuestarias clave para el municipio.

Móstoles se llena de banderas de España en sus rotondas

© Noticias para municipios | Bandera españa

Informe sobre la falta de médicos 
en los centros de salud de Móstoles

Un informe presentado por el sindicato médico Amyts 
y la plataforma APSeMueve revela la grave escasez 
de médicos en la Atención Primaria de la Comuni-
dad de Madrid. Con 329 profesionales faltantes (272 
médicos de familia y 57 pediatras), más de 775.000 
personas en la región no tienen asignado un médico 
o pediatra, lo que representa un 11,22% de la pobla-
ción. La situación es especialmente crítica en los cen-
tros de Móstoles, donde el centro de salud de Parque 
Coimbra destaca con 8 plazas vacías de un total de 
23. Otros centros en Móstoles, como el de Alcalde 
Bartolomé González y Doctor Luengo Rodríguez, 
también enfrentan serias carencias. Además, la falta 
de pediatras se extiende a otros centros como Barce-
lona y Presentación Sabio. El alcalde de Móstoles ha 
solicitado una reunión con la consejera de Sanidad, 
Fátima Matute, para abordar esta crisis sanitaria que 
también afecta al Hospital Universitario de Móstoles.

El alcalde de Móstoles actúa ante los problemas en sus centros de salud

© Redacción Médica | Centro Salud
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Nuevo Sistema de Renovación Automática 
de Grado de Discapacidad en Madrid

A partir de mayo de 2025, la Comunidad de Madrid imple-
mentará un nuevo sistema para la renovación automática 
del grado de discapacidad a través de mensajes SMS. Esta 
medida, anunciada por la consejera de Familia, Juventud y 
Asuntos Sociales, Ana Dávila, beneficiará a 57.000 perso-
nas registradas en la base de datos oficial.

El proceso consistirá en el envío de tres mensajes: el 
primero informará sobre la prórroga automática del reco-
nocimiento, el segundo confirmará su vigencia y el terce-
ro incluirá un enlace para descargar el certificado oficial. 
Todos los mensajes serán enviados desde el identificador 
“C.MADRID”. Esta nueva modalidad evitará que las per-
sonas con discapacidad deban realizar trámites en línea o 
en registros oficiales, simplificando un procedimiento que 
anteriormente era burocrático.

Esta iniciativa forma parte de la Estrategia Madrileña 
de Atención a Personas con Discapacidad Horizonte 2028, 
presentada en marzo por la presidenta Isabel Díaz Ayuso. 
El plan contempla una inversión de 4.800 millones de eu-
ros y 316 medidas para mejorar la accesibilidad, ampliar 
los recursos educativos y reducir los trámites para este co-
lectivo en la región.

Además, el Gobierno regional está desarrollando un 
servicio complementario de mensajería para recordar a los 
usuarios las citas de valoración de discapacidad y de aten-
ción temprana para menores de 0 a 6 años. Los usuarios 
recibirán un SMS ocho días antes de la cita y otro 24 horas 
antes, con el fin de asegurar su asistencia y facilitar el se-
guimiento del proceso.

Madrid activará en mayo la 
renovación automática del 
grado de discapacidad por 
SMS Pensión no contributiva 

para amas de 
casa en España

Las amas de casa en España han sido 
históricamente un colectivo invisibi-
lizado en cuanto a derechos sociales 
y económicos. Durante décadas, mu-
chas trabajaron en el hogar sin reci-
bir compensación económica ni coti-
zar a la Seguridad Social, lo que las 
excluía del sistema de pensiones al 
llegar a la jubilación. Ahora, el Insti-
tuto de Mayores y Servicios Sociales 
(Imserso) ha dado un paso adelante 
permitiendo que estas personas ac-
cedan a una pensión no contributiva 
bajo ciertos requisitos.

Esta ayuda está destinada a mayo-
res de 65 años que no hayan cotizado 
lo suficiente para acceder a una pen-
sión contributiva. Para recibirla, de-
ben haber residido en España al me-
nos 10 años, de los cuales dos deben 
ser consecutivos e inmediatamente 
anteriores a la solicitud. Además, sus 
ingresos personales no deben superar 
los 7.250,60 euros anuales. En casos 
de convivencia con familiares, el lí-
mite de ingresos varía según el nú-
mero y grado de parentesco, siendo 
más flexible para unidades familiares 
numerosas.

El Imserso recuerda que esta 
pensión no es compatible con otras 
prestaciones, como las de invalidez 
o asistenciales. La cuantía máxima 

mensual es de 517,90 euros, lo que 
equivale a 7.250,60 euros al año. 
Esta medida busca reconocer el es-
fuerzo de muchas mujeres que, a lo 
largo de sus vidas, se han dedicado 
al cuidado de sus familias sin recibir 
compensación económica ni legal.

Este avance es un paso importante 
hacia la justicia social y la igualdad, 
ya que permite que miles de mujeres 
mayores tengan acceso a una míni-
ma seguridad económica tras años 
de trabajo doméstico no remunera-
do. Diversas asociaciones feministas 
han aplaudido esta medida, aunque 
destacan que aún queda mucho por 
hacer para reparar las décadas de 
desigualdad estructural en el ámbito 
social y laboral.

© Infovillanueva.com

El Imserso reconoce el derecho a pensión de las amas de 
casa sin cotización

© El Diario,es | señora de la limpieza
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Sábado, 26 de abril. PLAZA DEL CARMEN
12:00 h. Sevillanas y música de Feria
14:00 h. CORO ROCIERO AL’BARAKÁH, hasta las 15:30 aprox.
17:00 h. Sevillanas y música de Feria
18:00 h. Cuadros de Baile Español por la Asoc. Simarro 
Castell
20:00 h. Cuadros de Baile Español por la Asoc. Calle 
Elvira
22:00 h. Concierto MUMA (Repertorio corto)
00:30 h. Fin de Fiestas – FERIA DE ABRIL

Viernes, 25 de abril. PLAZA DE LA FORTUNA
21:00 h.
22:30 h
00:00 H.

 Concierto MUMA (copla y canción española)
. CONCIERTO DE ‘CHAITO Y PALO SANTO’
  Música de Feria con DJ

Feria de Abril 
en La Fortuna

25 y 26 de abril 2025

CORO ROCIERO AL’BARAKÁH

Asoc. Simarro Castell

MUMA

CHAITO Y
PALO SANTO



© Navidul | Jamón

© LGN Medios | Prada y Versace

economía y empresa

Eliminación de envases 
monodosis en hostelería: 
un desafío sostenible

A partir de mediados de 2026, to-
dos los establecimientos de hoste-
lería en España, incluidos restau-
rantes, cafeterías y hoteles, deberán 
eliminar los envases monodosis 
de productos como leche, azúcar, 
mantequilla, mermeladas o salsas. 
Esta medida forma parte del Regla-
mento de Envases y Residuos de 
Envases (PPWR) de la Unión Eu-
ropea, cuyo objetivo es reducir los 
residuos plásticos de un solo uso, 
que generan toneladas de desechos 

diariamente.
La normativa europea es más es-

tricta que las restricciones previas 
sobre plásticos y también afectará a 
productos como botes pequeños de 
gel y champú en alojamientos turís-
ticos. Esta iniciativa ha generado 
opiniones divididas: los defenso-
res medioambientales la ven como 
un paso hacia la sostenibilidad, 
mientras que los representantes del 
sector hostelero advierten sobre 
posibles complicaciones logísticas 
y sanitarias, especialmente en ser-
vicios como buffets o desayunos de 
hotel, donde la manipulación colec-
tiva podría plantear preocupaciones 
de higiene.

Las implicaciones operativas 
son significativas. Camareros y per-
sonal de cocina deberán implemen-
tar nuevos protocolos para el uso, 
limpieza y reposición de recipien-
tes compartidos. Esto podría reque-
rir formación específica, ajustes en 
las rutinas de higiene e incluso re-
fuerzos de personal para asegurar la 
calidad del servicio y la seguridad 
alimentaria. Algunos empresarios 
temen que estos cambios aumenten 
los costes operativos y los tiempos 
de atención al cliente, lo que podría 
obligar a realizar ajustes en los me-
nús o los precios. En resumen, esta 
nueva normativa representa un reto 
tanto para el medio ambiente como 
para el sector hostelero.

España eliminará los envases monodosis en hostelería a partir de 2026

Reino Unido prohíbe la entrada de jamón y queso 
desde la UE por supuesto riesgo sanitario

Prada adquiere Versace por 1.250 millones 
de euros

Nuevas Restricciones para 
Viajeros de la UE en Reino Unido

Reino Unido ha implementado nuevas res-
tricciones para los viajeros procedentes de 
la Unión Europea, prohibiendo la entrada de 
productos cárnicos y lácteos para consumo 
personal, independientemente de su envasado 
o lugar de compra. Esta medida, que entró en 
vigor el sábado 12 de abril, afecta a productos 
populares como jamón serrano, quesos, em-
butidos, leche y sándwiches con ingredientes 
cárnicos o lácteos, incluso si fueron adquiridos 
en tiendas ‘duty free’.

El Gobierno británico justifica esta decisión 
como parte de un esfuerzo para prevenir la pro-
pagación de la fiebre aftosa, una enfermedad 
viral altamente contagiosa que afecta a anima-

les con pezuñas hendidas, como vacas, cerdos, 
ovejas o ciervos. Aunque no se han registrado 
casos en el país, el Departamento de Medio 
Ambiente, Alimentación y Asuntos Rurales 
señala que la creciente incidencia en Europa 
representa un "riesgo significativo" para la in-
dustria agropecuaria nacional.

El ministro de Agricultura, Daniel Zeichner, 
destacó que “este Gobierno hará todo lo posi-
ble para proteger a los agricultores británicos 
de la fiebre aftosa”. Además, Jorge Martín-Al-
magro, subdirector veterinario para asuntos 
internacionales, subrayó la relevancia de esta 
restricción dentro de los “planes de contingen-
cia” para evitar la entrada de la enfermedad en 
Reino Unido. A su vez, se ha solicitado a los 
ganaderos que refuercen la vigilancia ante po-
sibles síntomas.

Prada adquiere Versace por 
1.250 millones de euros

La casa de moda Prada ha confirmado 
este jueves la compra del 100% de Ver-
sace por un valor de 1.250 millones de 
euros, según una nota oficial difundida 
por la agencia Efe. Este movimiento es-
tratégico busca reforzar la posición de 
Prada en el competitivo mercado global 
del lujo.

Patrizio Bertelli, presidente y direc-
tor ejecutivo del Grupo Prada, expresó 
su entusiasmo por la operación: “Nos 
complace dar la bienvenida a Versace al 
Grupo Prada y abrir un nuevo capítulo 

para una marca con la que compartimos 
un compromiso inquebrantable con la 
creatividad, el cuidado del producto y 
una sólida herencia cultural”. Bertelli 
también subrayó que el grupo está "bien 
posicionado para escribir una nueva pá-
gina en la historia de Versace".

Prada asegura que Versace mantendrá 
su esencia creativa y autenticidad cultu-
ral, pero se beneficiará de los recursos 
y experiencia operativa del grupo. La 
compra, libre de efectivo y deudas, in-
cluye además beneficios fiscales deriva-
dos de las pérdidas recientes de Versace. 
Además, el actual propietario de la fir-
ma, Capri Holdings, financiará los cos-
tos asociados con la transacción.

© Amazon.es | Aceite de oliva

Mantenimiento 
y Limpieza

916 939 594
Infórmate en el: administracion@mantenimientoylimpieza.es

www.mantenimientoylimpieza.es
Calle Getafe 3, 28912, Leganés
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eventos

 
próximos eventos

MAY
09

MAY
09

Tengo miedo
Teatro Rigoberta Menchú

Poncia
Teatro José Monleón

MAY
10

MAY
16

Txalaparta
Teatro José Monleón

Efecto Mariposa
Teatro Rigoberta Menchú

MAY
23

La nueva normalidad
Teatro José Monleón

 
CARTAS AL DIRECTOR DE LGN MEDIOS

Es necesario reformar la educación, no solo 
ampliar las infraestructuras
“En lugar de centrarnos únicamente en construir más colegios, debemos priorizar una refor-
ma educativa profunda. La enseñanza necesita adaptarse a los tiempos modernos, con méto-
dos de aprendizaje más dinámicos y tecnologías que fomenten la creatividad y el pensamien-
to crítico. Actualmente, el sistema sigue basado en modelos anticuados que no fomentan el 
desarrollo integral de los estudiantes ni responden a las necesidades del siglo XXI. Ampliar 
infraestructuras puede ser necesario en algunos casos, pero si no reformamos los métodos de 
enseñanza, no servirá de mucho. Los docentes deben ser formados en nuevas metodologías, 
y los programas deben ser más inclusivos y enfocados en las competencias del futuro. Solo 
así podremos formar a los jóvenes que realmente transformen la sociedad.”
Javier M.

Hay que reducir el consumo de carne para proteger 
el planeta
“El consumo masivo de carne está entre las principales causas del cambio climático, y es 
hora de que empecemos a replantearnos nuestras costumbres alimenticias. La industria cár-
nica no solo genera enormes emisiones de gases de efecto invernadero, sino que también está 
relacionada con la deforestación y la pérdida de biodiversidad. Aunque muchos consideran 
que la carne es esencial en su dieta, existen alternativas saludables y sabrosas que pueden 
reemplazarla, como las legumbres, los vegetales y los productos a base de plantas. Es cierto 
que cambiar nuestra alimentación no es fácil, pero si realmente queremos un futuro más 
sostenible, la reducción del consumo de carne debe ser una prioridad global. La transición 
hacia dietas más vegetales ayudará a proteger el medio ambiente, disminuir el impacto en los 
ecosistemas y contribuir a nuestra salud.”
Laura F
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Cultura y ocio

« OCIO, PASEOS Y TURISMO: “El Mercado de San Miguel, historia y presente 
de un sitio espectacular para ir de tapeo en pleno centro de Madrid” »

¡Hola, Leganés!, otra vez…!

Aquí estoy de vuelta en el periódico LGN 
Medios como ya es mi costumbre desde 
principio de año, y mes tras mes transcu-
rridos hasta ahora, con otra nueva historia 
turística que espero que los cautive igual tal 
como ya lo hice con los anteriores artículos 
que les supe brindar, y con el sólo fin de po-
der ayudarles a conocer aún más sobre los 
orígenes y las curiosidades de los grandes 
monumentos que nos brinda una de las ca-
pitales europeas que más atrae a los turistas 
de todo el mundo como es Madrid, y que 
ustedes aquí en Leganés tienen la suerte de 
tenerlos muy cerquita, a tiro de pájaro, para 
motivarles a conocer o visitar nuevamente si 
ya lo habían hecho, pero teniendo una pers-
pectiva diferente de lo que ya sabían luego 
de leer lo que les contaré a renglón seguido.
Comencemos entonces…
Seguiremos con este otro recorrido turísti-
co que les presentaré ahora en este nuevo 
artículo  por la capital de España (para ubi-
carlos geográficamente), nuevamente por 
la zona del casco antiguo, por el primitivo 
trazado medieval, y que es más conocido 
como el Madrid de los Austrias. Muy cer-
quita de la “Real Botica de la Reina Madre” 
y el “Restaurante Sobrino de Botín, horno 
de asar”, la farmacia y el restaurante más 
antiguos del mundo que fueron mis anterio-
res artículos que ya les conté sobre ellos, en 
las ediciones de este periódico de febrero y 
marzo pasados respectivamente.
Ya que a pocos metros encontramos un lu-
gar súper turístico y siempre lleno de gente 
a todas horas (que eso mismo le hace dar 
a ese lugar un ambiente genial), con comi-
das ricas en todos sus puestos para deleitar, 
pero que siempre te puedes llegar a hacer 
lugar, un rinconcito para pasar buenos mo-

mentos con amigos o en familia saboreando 
todo tipos de cervezas o unos buenos vinos 
de nuestra zona. Y ese lugar no es otro que, 
nada más ni nada menos, que el “Mercado 
de San Miguel” el mayor centro de la cul-
tura culinaria de Madrid y que sobre el, hoy 
les hablaré.
Pero este mercado tradicional y emblemá-
tico, verdadero templo gastronómico de la 
ciudad, en donde se puede disfrutar y de-
gustar de productos gourmet de la más alta 
cocina española de primera calidad de la 
mano de varios chefs con estrellas Michelin 
provenientes de distintas partes de España, 
y con más de 10 millones de visitantes al 
año, tiene su historia, tiene su origen, y es 
precisamente lo que les voy a contar ahora 
para que sepan cómo surgió y como se llegó 
hasta este presente.
En sus orígenes, en la época medieval de una 
incipiente Villa de Madrid esa zona donde 
está hoy el Mercado de San Miguel, era un 
solar con un mercado a cielo abierto situado 
en la plaza que lleva su mismo nombre jun-
to a la iglesia parroquial de San Miguel de 
los Octoes (lugar donde fue bautizado Lope 
de Vega), rodeado de puestos (cajones les 
llamaban) dedicados a la compra-venta de 
los productos artesanales producidos por los 
gremios como los de los carniceros, pana-
deros, y otros, pero también en ese mismo 
mercado los vecinos de la región venían a 
vender lo que producían sus quintas, como 
verduras, frutas, legumbres, aves, y anima-
les, aunque también se especializaba en la 
venta de pescados.
Si bien no se sabe si el edificio clerical era el 
original, se tiene registros que la parroquia 
ya existía a principios del siglo XIII, tal y 
como menciona el fuero de Madrid de 1202.
Toda la zona, con el templo incluido, fue 
arrasada luego siglos más tarde por un terri-

ble incendio ocurrido en 1790, y a pesar de 
ser rehabilitado, su estado después del in-
cendio siguió siendo preocupante, hasta tal 
punto que en el año 1804 Juan de Villanueva 
recomendó su demolición.
La demolición precisamente recién se efec-
tuó, el 28 de noviembre de 1809 durante la 
época del reinado y por orden del mismísi-
mo José I Bonaparte (que reinó España de 
1808 a 1813). Éste mandó a derribar la an-
tigua iglesia parroquial dentro de su política 
de apertura de espacios en el casco urbano 
de Madrid, y en su lugar quedó un solar 
que se transformó en una plazoleta o plaza 
pública en la que primero se celebraba un 
mercado de productos perecederos, para lo 
que disponían hileras de cajones de madera 
y tenderetes (el economista y en su día go-
bernador de Madrid Don Pascual Madoz, en 
su Diccionario Geográfico Estadístico His-
tórico de España aseguraba en 1847 que el 
mercado callejero acogía 128 cajones y 88 
tenderetes).
Durante la segunda mitad ya del siglo XIX 
comenzaron a abrirse paso las ideas higiéni-
cas y funcionalistas de urbanistas, médicos, 
y científicos que buscaban remediar los pro-
blemas de la suciedad e insalubridad de los 
mercados callejeros. Además, provocaban 
otro grave inconveniente al interferir con el 
creciente tráfico rodado y peatonal de la ca-
pital, ya que los mercados atraían a nuevos 
vendedores y compradores que se desparra-
maban por las calles contiguas.
Sin embargo, no será hasta la década de 
1870 cuando el ayuntamiento proyectó 
construir en esa área, un mercado cerrado 
que heredaría el nombre de la antigua parro-
quia. Y la inauguración del mercado cubier-
to de San Miguel no se produjo hasta el 13 
de mayo de 1916 (la primera fase fue finali-
zada entre 1913 y 1914 bajo la supervisión 
del arquitecto Alfonso Dubé y Diez, para no 
interrumpir el funcionamiento comercial del 
mercado que no cerró sus puertas durante su 
cobertura). Resaltó su arquitectura inspira-
da en otros mercados europeos de la época 
con los característicos soportes realizados 
de hierro de fundición de su estructura, al 
estilo del de Las Halles de París que hacen 
que el Mercado de San Miguel sea la única 
muestra de su tipo que aún queda en pie en 
la ciudad de la denominada arquitectura del 
hierro, ya que todos los mercados cubier-
tos construidos en el último tercio del siglo 
XIX fueron demolidos.  En el año 1999 la 
Comunidad de Madrid abordó con fondos 
europeos y de los propios comerciantes, 

una remodelación que devolvió al mercado 
a su aspecto original luego de transcurridos 
más de 80 años desde que fuera un mercado 
cubierto. Sin embargo, su actividad comer-
cial fue decayendo poco a poco con el paso 
del tiempo y sobre todo con los cambios de 
época, ya que su antiguo sistema comercial 
y sus instalaciones no podían ya competir 
frente al avance de las modernas cadenas de 
supermercados y centros comerciales que 
fueron surgiendo a finales del siglo XX con 
lo cual lo fue llevando indefectiblemente a 
su cierre.
Para evitar su defunción definitiva, un gru-
po de empresarios particulares con intereses 
arquitectónicos, gastronómicos, y pertene-
cientes a diferentes ámbitos culturales y so-
ciales, y con el sólo objetivo de resucitar y 
mejorar su actividad tradicional creando un 
mercado que tiene como referencia al de La 
Boquería de Barcelona, con una oferta cen-
trada en productos de gran calidad, alimen-
tos de temporada, asesoramiento gastronó-
mico, posibilidad de probar aquello que va a 
formar parte de la cesta de la compra, comer 
de picoteo o tomándose tiempo, con la ven-
taja de horarios flexibles, dar nuevos aires a 
la gastronomía madrileña, española, e inclu-
so, también a la internacional, y formando 
parte de la agenda madrileña de eventos rea-
lizando diferentes actividades relacionadas 
con el ocio y la cultura, ayudando a revita-
lizar el casco antiguo de la capital de Espa-
ña, en definitiva, toda una gran apuesta para 
resucitar al viejo mercado tradicional, el de 
la compra diaria pero con las ventajas y las 
nuevas modalidades comerciales del siglo 
XXI, el 13 de mayo de 2009 volvió a reabrir 
sus puertas hasta nuestros días.
Y esto fue todo amigos. Colorín colorado, 
otra historia, ha terminado. Espero que lo 
que les conté sobre la historia de uno de los 
monumentos históricos que masivamente 
los turistas de todo el mundo que visitan 
Madrid, no dejan de conocer por la belleza 
de sus instalaciones y la delicias de la gas-
tronomía castellana que allí encuentran, a 
ustedes también los llegue a motivar para 
volver a visitar… 
Al mítico “Mercado de San Miguel”. FIN
Hasta la próxima, el mes que viene…

Andrés Cejas (guía turístico / 
móvil 652 836 010) (face-
book: Andres Cejas Madrid y 
Alrededores/Instagram: reco-
rreelmunconandres)

© Wikipedia | Mercado de San Miguel

Andrés Cejas
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© Juani de Ana Sevilla | Torrijas

© yellowbreak.com | Laureus

Las mejores torrijas de Madrid 2025 se eligen 
en Salón Gourmets

La mejor torrija de Madrid se 
elige en el Salón Gourmets 
2025

El 7 de abril de 2025, el Salón Gourmets 
de IFEMA acogió la 38ª edición del 
certamen que corona la mejor torrija de 
Madrid. Organizado por ACYRE Madrid, 
reunió a diez cocineros y reposteros de 
la Comunidad: cinco con propuestas 
tradicionales y cinco con versiones 
innovadoras. El jurado valoró la jugosidad 
del pan, la textura y la originalidad.

Marta Cárdenas, del Catering Isabel 
Maestre, defendió la esencia tradicional 

de este postre, mientras Sergio Hernández, 
de Latasia, apostó por el remojo y un buen 
acabado en sartén. En el lado creativo, 
David Cristóbal (Formentor) destacó la 
importancia de estos concursos: “Cuando 
amas lo que haces, siempre buscas 
sorprender”.

La chef venezolana Larissa Abache 
compartió su historia personal con las 
torrijas y cómo se han convertido en parte 
de su vida madrileña.

Tras una difícil deliberación, el premio 
a Mejor Torrija Tradicional fue para 
Sergio Hernández y su brioche meloso. La 
categoría Innovadora la ganó Paula Beer, 
con un original profiterol relleno de mousse 
de torrija.

Madrid, epicentro mundial 
del deporte con los Premios 
Laureus 2025

Madrid vuelve a convertirse en la capital 
mundial del deporte con la celebración de 
los Premios Laureus 2025, este lunes 21 de 
abril en el emblemático Palacio de Cibeles. 
La ceremonia celebra el 25.º aniversario de 
estos prestigiosos galardones que premian 
la excelencia deportiva a nivel global, y en 
los que España tendrá una presencia des-
tacada.

Entre los nominados españoles figuran 
Carlos Alcaraz, Aitana Bonmatí, Lamine 
Yamal, Teresa Perales y el Real Madrid 
como mejor equipo del año. La edición de 

2025 cobra especial relevancia no solo por 
su aniversario, sino también porque Ma-
drid repite como sede tras acoger la gala 
en 2024.

Estrellas internacionales como Novak 
Djokovic, Simone Biles, Max Verstappen, 
Mondo Duplantis y Aryna Sabalenka asis-
tirán a la gala. También se entregarán pre-
mios especiales como el de Mejor Regreso 
del Año, con Marc Márquez como nomina-
do, o el de Deportista Revelación, donde 
destaca Lamine Yamal.

En el plano solidario, el proyecto es-
pañol Kind Surf compite en la categoría 
‘Laureus Sport for Good’ por su labor te-
rapéutica con jóvenes en riesgo. Madrid 
refuerza así su papel como capital global 
del deporte.

Madrid acoge los Premios Laureus 2025 en su 
25.º aniversario
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Andrés Pardo, nuevo 
director deportivo 
del CD Leganés

El 1 de abril de 2025, el exfutbolista 
Andrés Pardo fue presentado como 
nuevo director deportivo del CD 
Leganés, asegurando que aceptó la 
propuesta sin dudar. "Desde el primer 
momento me enamoré del proyecto y 
de la gente", señaló.

Pardo agradeció a los clubes que 
marcaron su trayectoria, especialmente 
al Real Madrid y a Manu Fernández, 
por confiar en él. Se definió como una 
persona trabajadora, con experiencia 
en liderar grupos y comprometido con 
un proyecto deportivo a largo plazo.

Entre sus primeras acciones, indicó 
que se centrará en conocer a fondo el 
club y colaborar estrechamente con 
el cuerpo técnico para alcanzar los 
objetivos del equipo.

Por otro lado, el presidente del 
Leganés, Jeff Luhnow, respondió 
sobre la polémica arbitral: aunque el 
club no hace declaraciones públicas, 
aseguró que se mantiene el diálogo 
con la federación de forma privada.

Andrés Pardo, nuevo 
director deportivo 
del CD Leganés

Leganés destina un 
millón de euros al 
deporte local con una 
nueva partida para 
eventos infantiles 

El Ayuntamiento de Leganés ha 
aprobado en un Pleno Extraor-
dinario una modificación presu-
puestaria para asignar un millón 
de euros en subvenciones a cin-
co entidades deportivas locales. 

La propuesta, presentada por el 
equipo de Gobierno (PP-ULEG), 
tiene como beneficiarios al CD 
Básico Balonmano Leganés, 
Club Voleibol Leganés, CD Ele-
mental Baloncesto Leganés, CD 
Fútbol Sala Leganés y la Agrupa-
ción Deportiva de Integración de 
Leganés (ADIL), entidades que 
reúnen a cerca de 5.000 usuarios.

Como novedad, se incluye 
una partida de 36.000 euros para 
la Unión de Federaciones Depor-
tivas Madrileñas (UFEDEMA), 

destinada a la organización de 
eventos deportivos en la ciudad 
y a la gestión de competiciones 
infantiles. La medida fue aproba-
da con los votos a favor de PP y 
ULEG, mientras que PSOE, Más 
Madrid, Podemos y VOX opta-
ron por la abstención.

La concejala de Deportes, 
Clara Polonio, ha subrayado el 
compromiso del Ayuntamiento 
con entidades que fomentan la 
igualdad de género, la inclusión 
social y desarrollan actividades 

solidarias en el municipio. “Son 
un ejemplo de cómo el deporte 
base puede transformar la socie-
dad”, ha afirmado.

Estos fondos garantizan el 
mantenimiento de programas de-
portivos, escuelas de formación 
y la participación en competicio-
nes, reforzando además la ima-
gen de Leganés como referente 
en deporte inclusivo en la Comu-
nidad de Madrid.

Leganés destina un millón de euros a cinco entidades deportivas locales

Un ascenso con sabor a 
Leganés

El Salón de Plenos del Ayuntamiento de 
Leganés se convirtió en escenario de ce-
lebración este martes para rendir home-
naje al Club Baloncesto Innova-tsn Lega-
nés, que ha hecho historia al conquistar la 
Liga Challenge y lograr su ascenso a la 
Liga Femenina Endesa, la élite del balon-
cesto femenino español.

Las jugadoras, visiblemente emo-
cionadas, llegaron con la copa en alto y 
fueron recibidas por el alcalde, Miguel 
Ángel Recuenco, quien no escatimó en 
elogios: “Este ascenso ha sido a lo Le-
ganés, reflejo de una ciudad trabajadora, 
luchadora, honrada y solidaria”. Durante 
el acto, el club entregó al regidor una ca-
miseta conmemorativa firmada por toda 
la plantilla, mientras que el Ayuntamiento 
les obsequió con una lámina de la ciudad 

como recuerdo institucional.
“Nos estáis mal acostumbrando”, bro-

meó el alcalde, haciendo referencia a 
otros hitos recientes como el ascenso del 
CD Leganés y el excelente momento del 
equipo local de vóley. “Sois nuestras em-
bajadoras. Vais a representar el nombre 
de Leganés por toda España”.

La presidenta del club, María Martín, 
agradeció el respaldo municipal y subra-
yó que este equipo es “esfuerzo, constan-
cia y talento, como nuestra ciudad”. Por 
su parte, la capitana, Irene Lahuerta, ex-
presó su orgullo por “devolver a Leganés 
al lugar que merece” tras su victoria ante 
Estepona (64-60) en el Pabellón Europa.

El homenaje contó con la presencia del 
primer teniente de alcalde, Carlos Delga-
do, la concejala de Deportes, Clara Polo-
nio, y ediles de todos los grupos políticos.

¡Felicidades, campeonas!
 Leganés vuelve a brillar en lo más alto 

del deporte femenino.

Las campeonas del Club Baloncesto Leganés son recibidas en el 
Ayuntamiento por su ascenso a la Liga Femenina Endesa
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